

Le Parlement vénézuélien approuve une loi d'habilitation anti-impérialiste



Caracas, 11 mars (RHC-Granma) L'Assemblée Nationale du Venezuela a adopté en première lecture le projet de loi d'habilitation anti-impérialiste proposé par le président Nicolás Maduro afin de conférer au chef de l'État la faculté de légiférer par décret pour défendre la paix, la souveraineté et le développement du pays pour faire face aux menaces des États-Unis.

Ce projet de loi a été approuvé par 99% des députés de la majorité et par un parlementaire de l'opposition. Le Parlement doit ratifier cette loi dimanche prochain au cours d'une séance extraordinaire.

Dans une intervention spéciale au Parlement, ce mardi, Nicolás Maduro a qualifié les pressions exercées par Washington d'aberration historique et il a annoncé que des manœuvres militaires seront organisées le 14 mars prochain, pour préparer le Venezuela à se défendre.

Le chef de l'État vénézuélien a lu la lettre que lui a adressée le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, qu'il a remercié de son soutien.

Au sujet du décret présidentiel émis par Barack Obama, qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis, Nicolás Maduro a expliqué que malgré ces circonstances difficiles, le

Venezuela continuera de respecter le verdict des urnes, dans la constitutionnalité et la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49066-le-parlement-venezuelien-approuve-une-loi-dhabilitation-anti-imperialiste>



Radio Habana Cuba